
  

福知山ＦＭ放送 第４５回番組審議会議事録 

 

１．開催年月日 平成２７年７月２８日（火）午後６時～ 

 

２．場所    京都府福知山旭が丘１１１番地 

        北関西ＩＩＴメディアセンター福知山２Ｆ セミナールーム 

 

３．出席状況  総委員数    ５名 

        出席委員数   ４名 

        出席委員の氏名     松田 規  委員 

香月 芳雄 委員 

藤田 佳宏 委員 

森田 愛子 委員 

 

        放送事業者側出席者名 

                    代表取締役  松井喜久夫 

                    取締役    水嶌孝彦                   

 

 

４．議 題 １）福知山ＦＭ放送局概況報告 

２）放送番組全般に対するご意見 

      ３）次回番組審議会の開催日時について 

      ４）その他 

 

 

５．議事の概況 

  １）代表取締役社長 松井喜久夫より、前回審議会以降の概況報告が行われた。 

  ２）各委員より放送番組全般に対する意見が出され、それぞれ代表取締役松井喜久夫が 

答申した。 

  ３）次回番組審議会の開催日時について協議がなされた。 

  ４）その他、代表取締役松井喜久夫より今後の放送展開についての説明が行われた。 

 

６．審議の内容 

  １）福知山ＦＭ放送局概況報告 

    代表取締役 松井喜久夫より前回審議会以降の概況報告が行われた。 

 

 



 

・体制の見直しについて 

前回お話ししたとおりいったん閉局して新しい体制で仕切り直してやり直し

たいという意味で閉局という言葉を使ったが、免許更新の時期にあたるため、

放送を継続しながら体制を見直して放送の在り方を変えていくことにした。現

在内部体制について見直しを行い、外部の方へも協力を呼び掛けているところ。 

   

 ・デジタルコミュニティ放送について 

      今後ラジオについてもデジタル化が進められる中で、ＦＭ丹波では８月１９ 

  日に専門家を講師に招きデジタル放送セミナーを実施する。 

 

 ・市民ＲＪ養成講座について 

市民の方が子供から大人までそれぞれの目線で情報発信してもらうような番

組を考えており、その準備段階として市民ＲＪの技術的な無料の養成講座を実

施して市民参加型の企画を進めていきたい。 

 

  ２）放送番組全般に対するご意見 

    松田委員長の議事進行のもと、各委員が前回審議会以降の放送番組全般に対する 

    意見を述べた。 

     出された意見及びその答申は以下の通り 

 

（委 員）体制の立て直しということだが７月からの番組変更についてどのようになって

いるのか。 

 

（事務局）番組については７月１日から一時的にＲＪを減らしておりミュージックバード 

からの番組供給でまかなっている状態。市民ＲＪ等を増やして体制を整えたい。 

 

（委 員）デジタルコミュニティＦＭ放送について専門用語などなかなか分からない部分

があるが。 

 

（事務局）テレビのデジタル化に伴って空いた周波数を使ってデジタルコミュニティ放送

をするということ。情報量も多くなり動画なども発信できるようになる。詳し

くはぜひセミナーに来て頂きたいと思う。 

 

 

３）次回番組審議会の開催日時について 

  松田委員長の議事進行のもと、次回番組審議会の開催日時について協議した結果、 

   平成２７年９月２９日（火）に決定した。 

 



 ４）その他 

代表取締役社長松井喜久夫より、今後の放送における展開について説明が行われた。 

 松田委員長が閉会にあたっての挨拶を行い、第４５回番組審議会を閉会した。 

 

７．審議機関の答申または改善意見に対してとった措置 

   特になし 

 

８．審議機関の答申または意見の概要の公表 

   事務所に備置き     平成２７年   ９月１日 

   ホームページに掲載   平成２７年   ９月１日 


